

GO.WEB.ID

Inisiator Ketahanan Pangan, Kapolres AKBP Henri Noveri Santoso Terima Penghargaan dari Bupati Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.GO.WEB.ID

Jan 23, 2025 - 23:58



SUMENEP – Bupati Sumenep, Madura Jawa Timur, memberi penghargaan kepada Kapolres AKBP Henri Noveri Santoso yang menjadi inisiator ketahanan pangan yang telah mendukung Asta Cita program Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto terkait swasembada ketahanan pangan.

Penghargaan ini diserahkan pada acara temu bersama Bupati Sumenep ramah di pendopo agung kraton Sumenep. Kamis (23/01/2025).

Bupati Sumenep Fauzi Wongsojudo menyampaikan selamat kepada Kapolres AKBP Henri Noveri Santoso yang telah menjadi inisiator ketahanan pangan dalam mendukung program Asta Cita Ketahanan Pangan dari Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto.

Penghargaan ini diharapkan dapat menjadi motivasi agar lebih baik dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat di Kabupaten Sumenep.

“Saya mengucapkan selamat dan terimakasih kepada Kapolres AKBP Henri Noveri Santoso yang telah menjadi inisiator dalam mendukung program swasembada ketahanan pangan program Asta Cita Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto.

Dengan pemberian penghargaan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi dan memotivasi semangat personel Polres Sumenep untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

Selain itu, Bupati Fauzi Wongsojudo berpesan kepada personel hindari hal-hal yang melanggar dan negatif sehingga merusak citra baik Polri,” ucapnya.

Sementara Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso menyampaikan, rasa terima kasihnya.

“Penghargaan ini merupakan apresiasi dari Bupati Sumenep terhadap kinerja kami Polres Sumenep sekaligus sebagai pendorong bagi kami untuk senantiasa berprestasi dan melayani masyarakat dengan sepenuh hati,” ujarnya.

“Dengan memberikan penghargaan kepada kami tidak hanya memotivasi individu- individu tersebut, tetapi juga menciptakan budaya kerja yang sehat dan kompetitif di dalam organisasi. Langkah ini diharapkan akan terus memperkuat pelayanan publik yang berkualitas dan memberikan dampak positif bagi masyarakat serta lingkungan sekitar,” tambahnya. (*)